

# Clipping de Prensa

**Noviembre**



FUNDACIÓN  
COLISEE

Durante el mes de noviembre, la [Fundación Coliséé](#) ha tenido un total de seis impactos en medios de comunicación especializados y generalistas. Para acceder a la información completa, solo es necesario hacer clic sobre la imagen de la noticia.

Dependencia.info

The screenshot shows the homepage of 'dependencia.info'. At the top, there is a navigation menu with categories like 'Inicio', 'Actualidad', 'Innovación', 'Salud', 'Opinión', 'Aula Virtual', 'El rincón del director', 'Arquitectura y Residencias', 'Quién es Quién', and 'Historietas'. A search bar and social media icons are also present. The main article is titled 'La Fundación Coliséé promueve con la Associació de Concerts de Reus el envejecimiento activo de las personas mayores'. Below the title is a photograph of two men shaking hands. To the right, there are sidebars for 'Servels psicogeriatrics' and 'Las más leídas'.

Nosotros Los Mayores

The screenshot shows the homepage of 'nosotros'. The main article is titled 'La Fundación Coliséé colabora con la Associació de Concerts de Reus para promover el envejecimiento activo'. Below the title is a photograph of two men shaking hands. The article text discusses the benefits of active aging and the role of cultural activities.

Nosotros Los Mayores

24 CENTROS RESIDENCIALES

nosotros



## La Fundación Coliséé premia un trabajo que favorecer la actividad física de las mujeres con cáncer de mama a través de una aplicación

**Redacción**  
El Trabajo de Fin de Grado (TFG) titulado Eficacia de un programa de ejercicio terapéutico semipresencial para cáncer de mama: Estudio piloto, ha obtenido el Premio de la Fundación Coliséé al mejor TFG de Fisioterapia 2021-2022 de la Universitat Rovira i Virgili (URV) de Tarragona.  
La entrega del galardón a Alba Bardají, Almudena Domínguez, Núria Estil·les e Ignacio Hervás se ha llevado a cabo dentro de los actos de inauguración del nuevo curso.  
Las estudiantes, responsables de este TFG, iniciaron su trabajo a partir de una realidad confirmada por las voces expertas: el ejercicio físico es considerado es una herramienta eficaz para tratar los efectos adversos producidos por el tratamiento de las enfermedades oncológicas, concretamente del cáncer de mama. Y a través de su programa han querido hacer frente a un pro-

blema importante en los protocolos de ejercicios actuales, que es la falta de aplicabilidad clínica debido al coste y la complejidad de la metodología. Por esta razón, las estudiantes propusieron en su TFG el diseño de un programa terapéutico semipresencial, que, apoyado en una aplicación móvil, permitiera a mujeres con cáncer de mama la realización de una actividad física beneficiosa para su bienestar. Este programa está basado en ejercicios de fuerza y trabajo aeróbico para mejorar los niveles de actividad física, la fatiga, el dolor, la funcionalidad, la calidad de vida y la condición física para la salud de las mujeres.  
El jurado del premio ha estado integrado por la Dra. Isabel Salvat Salvat, responsable del Grado de Fisioterapia de la Universitat Rovira i Virgili, y Vicente Moros, director de la Fundación Coliséé.  
La fundación Coliséé ha valorado especialmente este trabajo cuyo fin último es mejorar la calidad de



Vicente Moros, director de la Fundación Coliséé, junto a la Dra. Isabel Salvat, responsable del Grado de Fisioterapia de la URV y Estefany Acuria, que recogió el premio en nombre del alumnado premiado

vida de las mujeres con cáncer de mama. Y especialmente el impacto positivo sobre las mujeres mayores que tengan cáncer de mama.

El premio cuenta con una dotación económica de 500 euros y una mención honorífica que reciben el alumnado galardonado

Geriatricarea



ACTUALIDAD PRODUCTOS | FONDO | TECNOLOGÍA | AGENDA | VÍDEOS | MONOGRÁFICOS | FORMACIÓN | SALUD

Actualidad

### Fundación Coliséé se suma al manifiesto impulsado por CEOMA en favor del envejecimiento saludable

Noviembre, 2022

**La Fundación Coliséé se ha adherido al manifiesto impulsado por la Confederación Española de Organizaciones de Mayores (CEOMA) para promover el envejecimiento saludable en las personas mayores de España.**

Una treintena de organizaciones ya se han sumado a esta iniciativa, cuyo fin último es responder al llamamiento mundial de la Organización Mundial de la Salud (OMS) para impulsar en sus países medidas justas y efectivas que mejoren la vida de las personas mayores.

En esta línea, la OMS pide la implicación de los estados en la **protección de la salud y derechos humanos** del colectivo mayor. Asimismo, reclama que las personas mayores han de **tener cubiertos los recursos mínimos** a nivel económico, social, sanitario y asistencial.



## Geriatricarea









---

ACTUALIDAD
PRODUCTOS
A FONDO
TECNOLOGÍA
AGENDA
VÍDEOS
MONOGRÁFICOS
FORMACIÓN
SALUD

---

Actualidad

## Fundación Coliséé y la Associació de Concerts de Reus fomentan el envejecimiento activo a través de la música

Noviembre, 2022

**Con el objetivo de fomentar el envejecimiento activo y participativo de las personas mayores a través de la música, la Fundación Coliséé y la Associació de Concerts de Reus han suscrito un acuerdo de colaboración.**

Gracias a este acuerdo, ambas entidades se unen para favorecer la participación de personas mayores en las actividades culturales y musicales, organizadas por la asociación catalana en la localidad de Reus, conscientes de todos los beneficios que repercutirán en los mayores que participen.



## Geriatricarea Boletín

## Fundación Coliséé se suma al manifiesto impulsado por CEOMA en favor del envejecimiento saludable



La Fundación Coliséé se ha adherido al manifiesto impulsado por la Confederación Española de Organizaciones de Mayores (CEOMA) para promover el envejecimiento saludable en las personas mayores de España. Una treintena de organizaciones ya se han sumado a esta iniciativa, cuyo fin último es responder al llamamiento mundial de la Organización Mundial de la Salud (OMS) para impulsar en sus ...

[Leer más](#)